

久世中だより

広報部
信

久世中学校
久世中学校PTA

学校教育目標◆自ら学び、自他を認め、未来を創造する生徒の育成

- 1 ねばり強く学ぶ生徒 2 ちがいを認め合える生徒 3 見通しを持って、共に考え行動する生徒

三者懇談会・校内作品展ありがとうございました。良いお年をお迎えください

寒い中、またお足元の悪い中、三者懇談会・校内作品展にご来校いただきありがとうございました。25日より冬季休業となります。冬休みは3年生にとって自身の進路実現に向けて大切な学習の時期です。落ちついて時間をかけてじっくりとこれまで9年間の義務教育で学んだことを復習してほしいと思います。



1、2年生にとっての3学期は学年やクラスの大切なまとめの時期であるとともに次の学年への準備の時期となります。4月からの新たに**2年生、3年生として良いスタートダッシュ**が切れるよう、年末年始をきっかけに自身の生活状況や学習状況の点検・見直しをしてほしいと思います。

さて今年1年の世相を漢字一文字で表す「今年の漢字」が清水寺で「熊」と発表されました。クマによる人身被害者数と死亡者数がともに過去最多を記録したことや、和歌山県白浜町のテーマパーク『アドベンチャーワールド』で飼育されていたクマ科のジャイアントパンダが中国へ返還されたことが関心を集めたようです。また僅差で2位となった漢字は「米」で、米価の高騰による「令和の米騒動」が主な理由となっています。このように1年を振りかってみると我々大人にとっても子ども達にとっても、つくづく困難な時代を生きていると感じさせられます。**今年一年を改めてふりかえり、保護者の皆様におかれましては、良いお年をお迎えください。**



吹奏楽部クリスマスコンサート in久世ふれあいセンター 12月14日(日)

大人から小さなお子様まで幅広い年齢層をターゲットにしたセットリストと3年生が引退し、少し緊張気味の1、2年生の**ひたむきな演奏に感動をいただきました。**



ご来場いただいた地域の皆様、生徒の皆さん、少し心配そうにドキドキハラハラ見守ってくれた吹奏楽部の3年生の皆さん、そして何より**現役の久世中学校吹奏楽部のみなさん、ありがとうございました。**

【1・2年生の保護者の皆様へのお願い】

学校預り金業務の効率化および事務処理の簡素化を図るため、**振替口座を令和8年度より「京都中央信用金庫 久世支店」の口座へ変更させていただくこととなりました。**「京都中央信用金庫」に口座をお持ちでない方は**12月末日までに、口座開設のご協力を願いいたします。**どの支店の口座であっても大丈夫です。またアプリによる口座開設も可能ですのでご対応よろしくお願ひいたします。

令和7年度

1月行事予定